

Corpus Christi 2010

El día 6 de junio de 2010, en Mengíbar tuvo lugar la celebración del día Corpus Christi.

Este año la misa se ofició en la Barriada de las 72 Viviendas.

A continuación de la misa todos los asistentes a la misma participaron en la procesión siguiendo la línea blanca de las aceras, y verde de las calles que conducían hasta la plaza de la Libertad.

Una vez en la puerta de la parroquia de la Inmaculada, el párroco Jose Antonio Sánchez, desde la terraza de la misma, bendijo a todos los allí presentes portando en sus manos la Custodia.

VÍDEO FOTOS